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Ministros no llegaron a 
cita con damnificados: 
Ibáñez solicitó reunión 
con Presidente Boric 
mecarncenoio. Lamentamos que las autoridades 
sigan ninguneando a las víctimas”, fustigó Teao. 

  

  
CEDIDA 

Gian Franco Giovines D. El gerente de lareconstruc-— a cada una de estas autorida- 
gan giovinesomercuriovalporcl ción explicó que la cita sirvió — des. Sin embargo, ninguna lle- 

para “recoger inquietudes, — góal Congreso Nacional. 
nel Congreso Nacional — transmitir avances y responder 
estabaconvocada, elpa- preguntasquetienenlas perso- — “UNA FALTA DE RESPETO” sa 
sado miércoles, unareu- nas afectadas respecto al pro- Amanda Guerra, presidentade — ACASI UN AÑO DEL MEGAINCENDIO, LOS AVANCES EN RECONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS SON EXIGUOS. 

  

nión entre representantes de — ceso dereconstrucción”. la ONG Sobrevivientes del Me- . 
los damnificados del megain-—  Yaunquelos afectados va-  gaincendio, fue enfática ense “YOSOyun diputado  “Quevengael mos solicitado una reunión 
cendio de 2024 y las autorida- — loraron la presencia de Coro- — ñalar que “esto es una falta de de este Gobierno, Presidente y con la ministra Tohá, con el 
des de Gobierno encargadas nado y Zamorano, ningunopu- — respeto. Las autoridades tie-— pero notengo comprometala plata Presidente delaRepública, pa- 
de la reconstrucción. Entre — doentregarlesrespuestascon- — nenla plata y hace unaño que problema en personalmente, ra que escuchen a los dirigen- 
ellas el gerente técnico del pro- — cretas respecto a una proble- — nola destinanen nada paraen- 
ceso, Patricio Coronado; elmi-— mática que inquieta mes a — tregarnos de vuelta algo delo 

tesdelos damnificados y selos 
pueda recibir”. reconocerla lentitud porquela gente ya no 

  

  

nistro de Vivienda, Carlos Mon- — mes: la continuidad del Bono — que perdimos en el incendio. — Y Muchas veces, las le cree a ninguno de Cabe destacar que el Bono 
tes, y otras dos autoridades — de Acogida, cuyo pago depen- — Nadie fue capaz de venir a dar irresponsabilidades susrepresentantes de Acogida benefició hasta di- 
que fueron citadas exclusiva- — dede Interior lacara”. quese han cometido”. - regionales”. ciembrea parte delas familias 
mente para entregar una res- El diputado Hotuti Teao — Teaoreforzó que “estos siniestradas, con un monto de 
puesta respecto a la renova- — (ndp./Evópol) detalló que,en — una falta de respeto para los Diego Ibáñez Luis Fernando Sánchez. 10 UF ($367 mil). En diciem- 
ción del Bono de Acogida: elti-— la reunión pasada en la que — damnificados”, acotando que Diputado(FA)l)— Diputado (Partido Republicano) — bre, aquel pago se parcializó, 
tular de Hacienda, Mario Mar- — participó la ministra de Desa: — “si bien valoramos que el en- distinguiendo a damnificados 
cel, y el subsecretario del Inte- — rrollo,Javiera Toro, quedó pac: cargado dela reconstrucción hábilesparala reconstrucción 
rior, Luis Cordero. tado en una acta que “este — haya venidoa darla cara, la= capazdedarlacara. YaninoRi- tomado este proceso de re-— del Minvu delosnohábiles,es- 

Sin embargo, pesealaalta — miércolesnos entregaríanres-  mentamos que, a casi un año — quelme, el delegado presiden-— construcción”. Y agregó que — tos últimos fueron quienesre- 
expectativa de los afectados, — puestasobrelasoliciud deBo-— delatragedia, elrestodelasau- cial, teníaqueestaracá y nowi- — “mientras no existan solucio- — cibieron la mitad del monto 
de todas las autoridades cita-— no de Acogida universal y per toridadessiganminguneando a — no. Los diputados tuvimosque — nes definitivas para cada una — inicial, es decir, unos 186 mil 
das sólo Coronado asomó la manente, y que, además, se — lasvíctimasy nadiese hagacar- — darlacara porél. Esun escán-— delas familias damnificadas, — pesos(5UF). 
cara por la sede del Poder Le-— convocaría al subsecretario de — gode darles certezas”. dalo”, fustigó. vamos a exigir que seextienda Sin embargo, para el mes 
gislativo, siendo acompañado — Interior, al ministro de Hacien- Luis Fernando Sánchez, di- el Bono de Acogida, yno quese — deeneronoestágarantizadala 
únicamente por Claudio Za-— da y al ministro de Vivienda, — putado del Partido Republica CRÍTICAS OFICIALISTAS paguela mitad, o quesedistin-— continuidad del bono, lo que 
mora, jefe de la reconstruc- — para dar respuesta a este re- — no,tambiéncriticóla ausencia — Desdeel oficialismo, el diputa- — ga entre vecinos hábiles o no mantieneen vilo alosdamnifi- 
ción urbana del Minvu en Val-— querimiento y otros”. delas autoridades. “Esindig-— do Diego Ibáñez (FA), dijo que — hábiles”. cados quelo perdierontodoen 
paraíso. Aseguró que envió un mail. nante que el Gobierno nosea — “es evidentela lentitud que ha Asimismo, detalló que “he- — febrero de 2024. es 

Obras Portuarias del MOP ejecutará cinco 
iniciativas de infraestructura en Rapa Nui 
PROYECTOS. Se calcula una inversión de $ 7.885.776 millones — deaquellos buques que reca- 
en total para potenciar el desarrollo productivo y turístico. — 'nenlaisasinquetenganque fondear sus anclas, con lo que 

se evita dañar alos corales. Es- 

  

inco obras, por unain- — talación de dos boyas de ama- 4 te proyecto estáen ejecución y 
versión total calculada — repara buques que recalenen fueadjudicado ala empresa DS 

C $7885.776 millones, rea — laisla. caletas serán beneficia- Señales Marítimas — por 
lizará la Dirección de Obras En cuanto al primer pun- — das por los trabajos del M$1.500.777. ¿ - 
Portuarias (DOP) del Ministerio. too, las obrasserán ejecutadas — MOP, y además se instala- LA INSTALACIÓN DE LAS BOYAS YA SE ENCUENTRAN EN EJECUCIÓN. 
de Obras Públicas (MOP)enRa- — enlascaletas Las Vaihu, Hanga rán dos boyas. IMPORTANTES OBRAS 
pa Nui para potenciar su desa-— Hoony, Hanga Nui y Hanga Pi- También, el Servicio del MOP que “sabemos lo importante — efectivo funcionamiento”. 

   rrollo productivo y turístico. — ko; y éstas consideran limpi se encuentra realizando una — quesonestetipo de iniciativas —— “Estaesuna ratificación de 
Se desarrollarán dos tipos — zas de fondo marino paraevi — Actualmente, estainiciativase — consulta indígena enla islaen — para la comunidad de Rapa — loscompromisos que manifes- 

de trabajos. El primero es la tarembancamiento de arenas, — encuentra en proceso delicita-— el marco de la evaluación de — Nui. Estos trabajos permitirán — tararecientemente nuestra Mi- 
conservación de cuatro caletas — conservación de protección — ción. un posible proyecto de conec- — potenciar el desarrollo turísti-— nistradeObras Públicas Jessica 
de pescadores, a modo de — costeraa través de la instala- Encuantoalsegundopun- — tividad marítima. co y económico dela islapara — Lópezen sureciente visitaa Ra- 
mantener los estándares de — cióndedolosde5,2y24tone- to, la Dirección de Obras Por- Elseremi(s)deObrasPú- así fortalecer el crecimiento — paNul”, agregó laseremi. Lati- 
funcionamiento seguro de la ladas, conservación de siste- — tuariassuministrará einstalará — blicas Cedric MacFarlane Leu-— económico, la infraestructura — tular delramoestuvo entreel13 
infraestructura pesquera de — mas de iluminación, y reposi- — dosboyasdeamarrea findefa- — pinserefiriórespecto delasini-— y mejorar las condiciones de — yel!5deenero enla Islajuntoa 
Rapa Nui; y la segunda, lains- — ción de rampas, entre otros. — cilitarla permanencia la gira — ciativas en Rapa Nui, destacó — los distintos lugares para su otros personeros del MOP. (3 

   

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

24/01/2025
    $522.694
  $2.224.625
  $2.224.625

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      33.000
      11.000
       2.405
       23,5%

Sección:
Frecuencia:
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